

**少しの発想転換で大きな成果**

**SHARP**

シャープな視点

**VIEWPOINTS**

アイプライム有限公司 内田 拓男 —61—

筆者プロフィール

立教大学卒。保険会社を経て26歳の時代理店として独立。その後時代に先駆けて代理店のM&Aを行う傍ら出版マーケティング会社などの新規事業にも関わり合計5社の起業・経営を経験。平成17年保険営業パーソン向けノウハウCDの販売やコンサルティングを行うアイプライムを設立。

◆無料で聴ける音声番組。  
ボッドキャスト「保険営業成功ノウハウ」をオンエア中!  
iTunes Storeで「保険営業」と検索してください!  
\*スマートフォン用ボッドキャストアプリでも聴くことができます。

あるメーカーの販売店  
の新規開拓を「ソニアルティング」したことがありま

した。DMやFAX、DM、  
メールDMを出して自社

商品を販売してくれるお  
店(会社)を探しました

が全く成果が出ていませんでした。DMの文章を

確認すると大きな間違い  
があると私は確信しました。文章の書き出しほど

んどすべてが一人称づま  
り「私の会社」なのです。  
文章を要約すると、私

の会社は素晴らしい商品  
を持っているから…私の

少しちゃえるだけで結果に大きな違い

お客様を主語にして営業を

しない?

一人称では保険が売れ

ない?

これはレஸポンスがな

く結果がでないのは当然

ではないでしょうか。

これがなぜレஸポンスがな

く結果がでないのは当然

ではないでしょうか。

成果を出すためには一

人称つまり主語をあなた

の会社(販売店)にしな

ければならないと考えま

いように。全くの間違

いことはないでしょう

商品を販売してくれるお

店(会社)がよくなるためにはこう

した方がいい…あなたの

会社の売上をアップさせ

るためににはこうすれば

い…という内容にDMを

変更しました。すると反

応率は飛躍的にアップし

持つておられるから…私の

文章を要約すると、私

の会社は素晴らしい商品

を持っているから…私の

の会社は素晴らしい商品

を持っているから…私の

文章を要約すると、私

の会社は素晴らしい商品

を持っているから…私の

文章を要約すると、